

Le 19/04 fait suite à de nombreuses luttes dans la période : 15/03, 22/03 et 13/04 dans les Hautes-Pyrénées. Ainsi que dans plusieurs secteurs d'activités, dont les cheminots, auxquels nous apportons tout notre soutien pour un service public ferroviaire digne du 21<sup>ème</sup> siècle.

Nous sommes aujourd'hui..... pour cette journée de convergence des luttes avec de nombreuses professions dans l'action qui ont également repris en main leur outil de travail → l'Energie dans les centrales et à TARBES puisque la DGFIP a été privée d'électricité ce matin.

Nous avons face à nous un gouvernement, comme le disent justement nos camarades cheminots, de voyous et de menteurs. Ils communiquent abondamment mais ferment la porte à toute négociation.

La comparaison avec le Thatchérisme n'est pas qu'un cliché. Ceux qui croient encore pouvoir négocier, même des broutilles (comme ils le faisaient dans l'ancien monde) se fichent le doigt dans l'œil. Les faits sont là : aux cheminots en lutte, le gouvernement répond : filialisation du fret et accélération du dynamitage du statut. Les salariés et les retraités réclament une autre politique sociale, le gouvernement avance le principe d'une journée de travail gratuit pour les salariés tout en supprimant les impôts des plus riches.

Chères et chers camarades, nous n'avons pas le choix, ce gouvernement ne cherche qu'une chose, c'est l'affrontement direct pour imposer un projet de société au service des nantis.

Alors, nous devons faire front tous ensemble et dans l'unité la plus large. C'est pourquoi nous devons nous saisir de la déclaration commune des organisations syndicales des Hautes-Pyrénées ;

Partout nous devons réunir les salariés et mettre en débat la question du « Tous ensemble ».

Dès maintenant préparons nous et déployons nous partout pour réussir un grand 1<sup>er</sup> mai (le rendez-vous est à 10h30-Bourse du travail) et pour y donner des suites.